PROCHAINEMENT AU CAD...

JOURNÉE DE FILMS : LE BONHEUR EST SUR LES RAILS

par L'Association des Conférenciers Multimédia

JEUDI 23 MARS 2017

de 9h30 à 22h











Être sur les rails, que ce soit en train, en tram, en funiculaire... c'est prendre le temps malgré les horaires; c'est croiser des gens de tout horizon dans les gares, les compartiments, aux arrêts; c'est quitter ceux qu'on aime sur le quai; c'est aller d'un lieu à l'autre, d'est en ouest... bref, c'est découvrir son soi intérieur! C'est tout le bonheur que l'Association des Conférenciers Multimédia vous propose durant la journée du 23 mars 2017.

Plus d'informations dans notre prochain journal.